



OLIO

6 Pièces

210 m²

Réf. 84911603

1 700 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur Châteauneuf-de-Grasse, à quelques minutes seulement des villages pittoresques, 2km de Valbonne et 1km de Plascassier. Nichée au cœur d'un terrain de 5000 m², venez découvrir cette superbe propriété 5 pièces de 210 m². Au rez-de-chaussée, vous découvrirez une cuisine semi-américaine, aménagée et équipée, un salon/salle à manger. Un espace bureau, aisément transformable selon vos besoins, ainsi qu'une buanderie, complètent cet étage. À l'étage, la partie nuit comprend trois chambres, dont une suite parentale avec douche et baignoire, ainsi qu'une tropézienne offrant un espace de détente ...

Located in Châteauneuf-de-Grasse, just a few minutes from picturesque villages, 2km from Valbonne and 1km from Plascassier. Nestling in the heart of 5,000 m² of land, this superb 5-room property offers 210 m² of living space. On the ground floor, you will find a semi-American kitchen, fitted and equipped, and a lounge/dining room. An office area, which can easily be converted to suit your needs, and a utility room complete this floor. Upstairs, the sleeping area comprises three bedrooms, including a master suite with shower and bath, as well as a tropézienne offering a privileged space for ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

